

Palais de la découverte

Aujourd'hui nous sommes allés au Palais de la Découverte. En premier nous sommes allés voir l'exposition sur les termites et les fourmis. J'ai trouver ça impressionnant de savoir reconnaître le travail d'une fourmi dans une ruche, puis nous sommes allés voir l'exposition sur l'astronomie, il y avait plein d'expériences à faire, c'était bien.

Puis nous sommes allés voir l'exposé sur l'électrostatique, c'était marrant il y avait les cheveux de la fille qui étaient en pétard, on aurait cru une sorcière, puis nous sommes allés à l'école des rats, ce fut le plus impressionnant de voir comment un rat peut sortir d'un labyrinthe et faire tout un parcours.



Clément. O. 6°5

fin